



Iran Rapport national destiné au Comité scientifique de la Commission des Thons de l'Océan Indien, 2024

Résumé exécutif

Le thon et les espèces apparentées constituent une part importante des pêcheries de grands pélagiques de l'Iran. Ce secteur est essentiel à l'économie maritime du pays et opère principalement dans le golfe Persique, la mer d'Oman et en haute mer.

En 2023, la production totale de poisson de l'Iran s'élevait à 1,4 million de tonnes. Sur ce total, 741 000 tonnes (soit 52 % du total) provenaient du golfe Persique, de la mer d'Oman et de la haute mer. La mer Caspienne a contribué à hauteur de 37 000 tonnes (3 %), tandis que l'aquaculture a produit 640 000 tonnes (45 %).

La quantité de captures de grandes espèces pélagiques (y compris les prises accessoires) s'élevait à environ 332 milliers de tonnes métriques, ce qui représente environ 43 % du total des captures du pays en 2023, et environ 275 milliers de tonnes métriques appartiennent au thon et aux thonidés dans les zones de l'océan Indien. environ 275 000 tonnes métriques de thonidés et d'espèces apparentées dans les zones de l'océan Indien. Cette capture se compose principalement de thon tropical 112 mille tonnes métriques (37,6%), de thon néritique 132 mille tonnes métriques (44,5%), des espèces d'istiophores 31 mille tonnes métriques (10,6%), 1.528 (0,5 %) de diverses espèces de requins et 20 000 tonnes métriques (6,8 %) d'autres espèces non ciblées.